

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Dante ya vio el iceberg

El hombre fuerte de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, es cinéfilo. Acaso por eso eligió el símil de la película de James Cameron para decir: “No nos inviten al Titanic”, ante la insistente pregunta de si su partido se unirá a la alianza “Va por México” en las siguientes elecciones. **La versión es que Delgado ya vio el iceberg y no quiere estar cerca a la hora del inevitable naufragio. El político veracruzano ha insistido en que su alianza será con los ciudadanos y no con partidos.**

MC ha tenido resultados muy buenos en algunas plazas, como Nuevo León, por ejemplo, y otros apenas modestos, pero la línea es esa: van solos hasta el 2024. Ya se verá si la cosecha de votos confirma, o no, que se trate de la mejor estrategia.

Ya lo perdimos

Dicen que los reporteros que cubrieron el evento del PRI en el que Alito Moreno sugirió que todas las familias mexicanas tengan un arma en casa se voltearon a ver unos a otros para confirmar si habían escuchado bien o la confusión les había jugado una mala pasada.

¿Escuchaste lo mismo que yo? se preguntaban unos a otros.

El torvo espíritu de Donald Trump arrastra sus cadenas en el bunker priista.

Todavía no se sabe si Alito consultó la propuesta con los legisladores de su partido, con los dirigentes de los partidos aliados, o se limitó a preguntarle al espejo y consideró que era una idea muy ingeniosa.

Se asegura que mientras estaban checando el audio de la grabación, uno de los comunicadores dijo: ahora sí ya lo perdimos.

Cuestión de datos

El INE tiene documentada la ofensiva presidencial en su contra.

Según datos difundidos por el consejero presidente Lorenzo Córdova en la Cumbre Mundial de Democracia Electoral entre diciembre del 2018 y abril del 2022, López Obrador ha hablado del INE en 299 ocasiones, el 63 por ciento de ellas han sido ataques directos.

Es posible que, en Palacio Nacional, como suele ocurrir, tengan otros datos, pero los del INE ya fueron difundidos a nivel internacional.

Una nueva tanda de descalificativos toca a la puerta pues se alistan movilizaciones a favor del proyecto de Reforma Electoral del presidente que incluye la desaparición del INE tal y como se conoce ahora y sustituirlo por un organismo más acorde al estilo de gobernar de la 4T.

No se apasionen tanto

El presidente puso el juego de la sucesión adelantada sobre la mesa.

Él mismo, sin que nadie lo provoque, aborda el tema con regularidad en las mañaneras y ha dado varias veces las listas de los posibles candidatos de Morena, y también, entre carcajadas, los prospectos para la oposición.

Y ahora, cuando las corcholatas confirmadas y sus equipos andan alborotados, lamenta que juego que él inventó desate pasiones y politiquerías ¿La pregunta que se hacen los observadores es qué esperaba que ocurriera?

Pidió a los medios ser más profesionales. Entre comunicadores se comenta que los medios reseñan el juego que inventó AMLO y que lanzó, acaso como él mismo reconoció, de manera adelantada y que por momentos parece salirse de control.

